## Miss Europe: berühren verboten, anschaun geht...

SEYRING. Miss Europe startet das neue Jahr mit einem neuen Song, der auf keiner Party fehlen sollte. Die frisch verlobte Weinviertlerin lässt so die Männerwelt wissen, dass es bei ihr nun nichts mehr zu holen gibt. "Es ist die gesungene Botschaft meines bereits vergebenen Herzens", erklärt Beatrice Körmer die Motivation zu dieser Single. "Der Text interpretiert meine Arbeit als Model, in dem ich sehr wohl für 'jedermann' sichtbar bin, aber genauso auch meine aufgezeigten Grenzen."

Für diese Produktion wurde der Starproduzent Klaus Biedermann ins Boot geholt. Das in Spanien gedrehte Musikvideo, das nebenbei auch noch viel sommerliches Flair auf die Bildschirme zaubert, stammt von Marc Korn, der damit einmal mehr bewiesen hat, was perfekte Ausstattung und Kreativität beim Dreh ausmachen.



Beatrice Körmer singt die neue Single "Just Watch" ein. Foto: Körmer Management

"Mein besonderer Dank gilt **Roberto Blanco**, der ganz spontan beim Videodreh mitgewirkt hat, sowie **Chris**, bekannt aus der ORF Reality Show Taxi Orange und Mister Mallorca **Mike Matheu**", freut sich Beatrice, über die schauspielerische Beteiligung aller Akteure.

"Just Watch" ist die Pilotsingle für Beatrices erstes Album, das bereits in den Startlöchern steht. Man darf also gespannt sein.